

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Seufftzer mit einem demüthigen Fuß-Fall, wo es die Gelegenheit leidet, wenn
man itzt zum Beicht-Stul gehen will.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745)

Schweffher mit einem
demüthigen Fuß-Fall / wo
es die Gelegenheit leidet / wenn
man igt zum Beicht-Stul
gehen will.

Ich du barmherziger
Gott und Vater!
Ich bitte dich durch
deine grosse Güte / du wol-
lest mir armen sündigen
Menschen gnädig seyn / mir
meine schwere Sünden
nicht zurechnen / sondern
die heilige Absolution mir
wiederfahren lassen. Ach
hilff lieber Gott! daß ich
derselben in kindlicher Zu-
versicht mich auch getröste /
zum bessern Leben einen gu-
ten Vorsatz fasse / und mich
fortan stets und fest an dei-
nen Sohn meinen Heiland
und

und Seligmacher Iesum
Christum halte. Amen!

O mein Iesu Christe!
Du hast ja zu meinem Leben
dich selbst am Kreuze zum
Tode hingegeben; Ach so
nimm mich doch auch zu
Gnaden an! Sprich du
mir durch deines Dieners
Mund eine tröstliche Abso-
lution und Vergebung aller
meiner Sünden/ und stehe
mir bey mit deinem heiligen
Geiste / daß ich hinführo
gottselig lebe/ die Sünde
meide/ und mich allein an
dich meinen Heiland Ie-
sum Christum in wahrem
Glauben fest halte / und
ewig selig werde. Amen!

O Gott heiliger Geist!
weil ich ohne dich/und ohne

H 7 dei-

deinen Beystand weder
recht beten / noch recht
beichten / noch recht gläu-
ben kan ; Ach so entzün-
de du doch in mir eine feu-
rige Andacht / und wah-
ren Glauben / laß mein
Gebet so andächtig / mei-
ne Buße und Beichte so
herzlich / und meinen
Glauben so starck und
kräftig seyn / daß ich in
meinem Herzen anders
nichts fühle noch empfin-
de / als daß mir durch die
heilige Absolution meine
Sünde verziehen und ver-
geben werde / darauff trete
ich hinzu / hilff mir Gott
Vater / Sohn und heiliger
Geist. Amen!

Sol-